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Ｓ・Ｓさん（３組） 

今回は走り幅跳びに初めて挑戦しますが、今

まで使ってきた走りを生かし、全力でがんばろ

うと思います。 

Ｈ・Ｈさん（３組） 

僕は、中学校入学から３年間、特設陸上部で
練習してきました。短い活動時間の中でした
が、タイムが速くなるよう集中して取り組みまし
た。大会では、これまでの練習の成果を発揮
し、自己ベストが出せるようがんばってきます。 

Ｓ・Ｙさん（１組） 

練習した成果を発揮して自己ベストが出せる

ようにがんばります。また、最後にやってよかっ

たと思える大会にしたいです。 

Ｍ・Ｒさん（１組） 

日々の練習の成果を発揮し、自己ベストを出

せるようにがんばります。必ず県北１位で県大会

に出場します!! 

Ｙ・Ｋさん（２組） 

最後の陸上大会なので、悔いのないように
全力で思いきり跳んできたいと思います。 
また、開催してくださる関係者の方々や先生方
に感謝し、たくさんの楽しかったと思えるよう
な思い出をつくってきたいと思います。 
応援よろしくお願いします。 

Ｙ・Ｋさん（３組） 

１年生の頃からずっと続けている陸上の最後

の大会なので、悔いが残らないよう、上位入賞

目指してがんばります。 

Ｈ・Ｃさん（２組） 

「１００ｍ走」という種目で出場するのは初め
てなので緊張していますが、ゴールまで全力で
駆け抜けたいと思います。安達中学校の代表
として出場できることに責任と誇りをもってが
んばります。応援よろしくお願いします!! 

Ａ・Ｈさん（２組） 

少ない練習時間でしたが、大会では安達中学

校代表としてふさわしい行動を心がけ、競技、応

援ともに全力で臨みたいと思います。 

Ｉ・Ｓさん（３組） 

今回の大会が最後になるので、最後にふさわ

しい結果を残せるようにがんばります。 

〈大会に向けての意気込み〉 

フレフレ安達！ 



教室では真剣に参加していました 体育館では生徒会役員・専門委員長・部長が説明をしました 

議長のスムーズな進行 

休むことなく 
書き続ける書記 議事録確認をする署名人 

代表質問者による質疑応答 

賛成の拍手を確認する役員 

５月２３日（月）～６月３日（金）まで衣替え移行期間となっています。

気温が高い日は夏服に着替えるなどして、服装で体調管理を行えるよう

にさせてください。また、衣替えを機に頭髪等も再度確認をし、「いつで

も受験に行ける身だしなみ」を意識して生活してほしいと思います。 


